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Résume:

L'expression " dilemme de composition du triburhliteale” révéle les difficultés rencontrées
avant la tenue de la séance d'arbitrage du capiliauront pour conséquence la non constitution d'u
tel tribunal.

Ce dilemme constitue une vraie menace pour le mygstdarbitrage .sur ce, la sauvegarde du
systéme en question, demeure une nécessité impériguite & une solution juridique qui permit la
constitution du tribunal.

A cet effet, le législateur a permis a la partiplizs diligente de faire appel a justice étatigne e
vue d'obtenir une ordonnance judiciaire stipulantdésignation d'un arbitre et la constitution du
tribunal. De la, le systeme judiciaire a connu g®i appelle communément le juge d'appui.

Cette étude a pour objet de projeter la lumiere laucompétence de ce juge lors de la
désignation des arbitres, & savoir : la natureette compétence et la maniére de son exercice.

Mots clés: juge d'appui — arbitrage commercial internationatiésignation d'arbitre — nature de
compétence du juge d'appui.
Summary:

The term "court of arbitration constitution dilemrheeflects the difficulties encountered before
holding conflict arbitration session, leading te thon constitution of court of arbitration.

Such dilemma jeopardizes the arbitration system.itSie necessary to find a legal solution
allowing court of arbitration constitution. thatihy the legislator permits the most diligent pacdyo
to court in order to obtain a court order stipulgtarbitrator appointment and court constitutios. A
result,the legal system knew what we call the dagofudge.

Such study focuses on judge's jurisdiction at time ©f appointing arbitrators to determine the
nature and the way for exercising such jurisdiction

Key words: associate judge — international trade arbitratiarbitrator — arbitrator's appointement —
nature of associate judge's jurisdiction.
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